
	
	
	
	
	
	

Attestation sur l’honneur pour me déplacer 
 24 mars 2020 

è Je suis une personne handicapée, cette attestation a été adaptée 
pour moi. 

 

 
A remplir pour tous mes déplacements, à pied, en bus, en vélo… 
 

Je m’appelle : _________________________________________ 
Je suis né le : ________________________________________ 
J’habite : _____________________________________________ 
_____________________________________________________ 
Je me déplace exceptionnellement pour : 

	

	
	 	o

		
	
o	
	
	

	 	o	
	

	
o	
	
	
	

	 	o	
	

	
 
Date : _________________         Signature :  
 
Heure de départ : ________ 

	
 

!  Sortez avec votre carte d’identité et votre carte d’invalidité ! 

Faire des courses obligatoires. 

Aller chez le docteur si je l’ai appelé avant. 
Aller à la Pharmacie pour une urgence. 

Pour faire une balade  
ê Mais je ne vais pas loin de chez moi. 
ê Je n’ai droit qu’à une heure par jour. 

Rendre visite à des personnes  
car elles ont besoin de moi. 

Pour promener mon chien. 
ê Mais je ne vais pas loin de chez moi. 
ê Je n’ai droit qu’à une heure par jour. 


